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О работе по военному патриотизму в районе
Большое внимание депутаты 

района уделяют военно-патри-
отическому воспитанию среди 
жителей. Каждый год на Сове-
те депутатов принимается план 
по военно-патриотическому 
воспитанию, он предусматри-
вает большое количество ме-
роприятий это: патронатные 
акции, возложение цветов к па-
мятникам и мемориалам, празд-
нование 9 Мая и других важных 
государственных праздников, 
Фестиваль военных специаль-
ностей для школьников райо-
на, выезды в стрелковый тир 
для обучения призывной моло-
дежи и т. д.

Нельзя не упомянуть и наши 
общественные организации. 
В первую очередь возглавляемый 
Кирий Юлией Федоровной, Совет 
ветеранов района, который на-
считывает 3111 человек, из них 18 
участников ВОВ и 270 тружеников 
тыла. Ветераны всегда первыми 
откликаются на призыв к участию 
в мероприятиях и военно-патрио-
тических акциях: — «Не стареют 
душой ветераны!».

Российское военно-истори-
ческое общество нашего рай-
она, члены которого на посто-
янной основе проводят лекции, 
конференции, выставки на тему 
военной истории России. Руко-
водитель Соколов Борис Леони-
дович. Отдельная благодарность 
нашим библиотекам № 202, ди-
ректор Павлова Марина Викто-
ровна и библиотеке им. Забели-
на руководитель Жучкова Лидия 
Ивановна, всегда оказывающих 

помощь и содействие в прове-
дении военно-патриотических 
акций и мероприятий, любез-
но предоставляющих стенды 
для выставок.

Наши общественники, со-
вместно с администрацией райо-
на, партией «Единая Россия», ис-
полнительный секретарь Осипян 
Карен Кароевич, храмом «Знаме-
ния Божьей Матери», старший 
священник Отец Александр 
Досталь, хуторским казачьим 
обществом «Фили-Давыдково» 
и всеми неравнодушными жи-
телями района ведут огромную 
работу по сбору и доставке гу-

манитарной помощи в зону СВО 
и Белгородский госпиталь. Наши 
славные общественницы под ру-
ководством Дубчак Ирины Вик-
торовны, плетут камуфляжные 
сети и шьют маскировочные ха-
латы для воинов СВО.

Совсем недавно наши ре-
бята — казаки: Игорь Бычихин 
и Максим Сергиенко доставили 
гуманитарный груз в ХХХ гвардей-
ский парашютно-десантный полк 
в ЛНР.

В музыкальной школе № 96 
создан и ведет свою активную 
творческую деятельность каза-
чий хор «Филевская застава», ху-
дожественный руководитель Ста-
ростина Марина Александровна, 
который участвует во многих 
мероприятиях военно-патриоти-
ческой направленности. Своими 
песнями хор формирует связь 
поколений, начиная от старинных 
казачьих песен времен покоре-
ния Кавказа: — «Ойся, ты ойся!», 
до современных: — «Выйду ночью 
в поле с конем». Творчество кол-
лектива охватывает и период От-
ечественной войны: — «По Бер-
линской мостовой», а песня: 
— «Здравствуй, Москва» на слова 
Ольги Фадеевой говорит о любви 
к нашей дорогой столице.

Нельзя не отметить работу 
нашей молодежной палаты, пе-
реживающей очередную рота-
цию связанную со сменой поко-
лений.

А.Г. БУТЕНКО, 
депутат Совета депутатов 

муниципального округа 
Фили-Давыдково
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СЛОВО ДЕПУТАТУ

О работе депутата А. В. Ларичева
Работа депутата Совета де-

путатов муниципального окру-
га ведется на общественных 
началах, при этом полномочия 
и круг решаемых вопросов 
определяется Законом города 
Москвы от 6 ноября 2002 года 
№ 56 «Об организации мест-
ного самоуправления в городе 
Москве». К сожалению, дан-
ным законом полномочия ор-
ганов местного самоуправле-
ния в «старой Москве» сильно 
ограничены. По сути Совет 
депутатов может согласовы-
вать лишь крайне ограничен-
ный круг вопросов (бюджет 
Социально экономического 
развития, так называемый 
СЭР, средства стимулирова-
ния управ, размещение неста-
ционарных торговых объек-
тов и ярмарок выходного дня 
и некоторые другие вопро-
сы). Бюджет СЭР составляет 
приблизительно 9 миллионов 
руб. и направляется в основ-
ном на социальные нужды, ре-
монт квартир ветеранов, ма-
териальную помощь, билеты 
на концерты и представления 
для социально незащищенных 
категорий граждан и т. п.

Собственный бюджет му-
ниципального округа является 
нищенским, поскольку попол-
няется в результате целево-
го трансфера из городского 
бюджета. Вне зависимости 
от суммы местных (собранных 
на территории округа) налогов 
(налог на доходы физических 
лиц, индивидуальных предпри-
нимателей и т. д.) городом вы-
деляется сумма лишь немногим 
превышающая необходимую 
для содержания аппарата муни-
ципального округа и его главы, 
что составляет приблизительно 
0.4 % от собранных в районе на-
логов. В частности, на культур-
но-массовые мероприятия выде-
ляется по 37 руб. в год на одного 
жителя округа. Таким образом, 
решить какие-то насущные 
проблемы округа за счет этого 
бюджета невозможно, а депута-
ты по большей части выступают 
ходатаями и просителями в ин-
тересах, обратившихся к ним 
за помощью жителей. В 2023 г. 
бюджет муниципального округа 
был исполнен с большим дефи-
цитом в доходной части. Дефи-
цит удалось покрыть за счет 
остатков за прошлые годы. 

По данному вопросу обращал-
ся в Департамент финансов г. 
Москвы. На 2024 г., норматив 
отчислений для нашего района 
повышен почти в 3 раза.

За год работы мною было 
подготовлено и направлено 
в различные инстанции множе-
ство обращений и запросов, ре-
гулярно (второй четверг каждо-
го месяца) проводится личный 
прием граждан. На прием мож-
но записаться по телефону ап-
парата совета депутатов 8 (499) 
144-01-44. Кроме того проводят-
ся выездные встречи с жителя-
ми во дворах, много квартирных 
домах. Основные, проблемы, 
которыми довелось занимать-
ся связаны с земельно-иму-
щественными отношениями, 
реновацией, ЖКХ, организаци-
ей дорожного движения, осве-
щения дворовых территорий, 
благоустройством и контролем 
за проведением капремонта.

Земельно-имущественные 
отношения

Одной из актуальных про-
блем района является строи-
тельство Северного дублера 
Кутузовского проспекта (СДКП) 
и связанное с этим ухудшение 
условий проживания в прилега-
ющих домах. Осенью движение 
по Дублеру было открыто. Одна-
ко, злоключения жителей при-
легающего квартала на этом 
не закончились. В квартале 
началось строительство биз-
нес-центра. Жители страдают 
от постоянного шума строи-
тельных работ в ночное время. 
Ранее мною направлялись обра-
щения по этому вопросу ОМВД 
«Фили-Давыдково». К сожале-
нию, к положительному резуль-
тату они не привели. Надеюсь, 
что со сменой руководства 
ОМВД ситуацию поправится.

Тут стоит отметить, 
что для поддержки «бизнеса» 
в условиях специальной воен-
ной операции правительство 
РФ издало Постановление Пра-
вительства РФ от 10.03.2022 
№ 336 (ред. от 10.11.2022) 
«Об особенностях организации 
и осуществления государствен-
ного контроля (надзора), муни-
ципального контроля», которое 
ограничило возможности прове-
дения плановых и внеплановых 
проверок. На большинство на-
правленных обращений, к при-
меру, о повреждении зеленых 

насаждений при благоустрой-
стве, приходят отписки в том 
плане, что «факты подтвер-
дились, наказать виновников 
не можем, им рекомендовано 
в дальнейшем соблюдать требо-
вания законодательства». Пра-
вительство продлило действие 
«индульгенции» и на 2023 г.

Много вопросов вызывает 
реализации программы рено-
вации в районе. В частности, 
возмущение жителей 59-го 
квартала вызывает тот факт, 
что в новые дома, построен-
ные в их квартале, предпола-
гается переселить жителей 
других кварталов, а куда и ког-
да их переселят вообще неиз-
вестно. Это резко контрасти-
рует с обещаниями чиновников 
«преимущественно» пересе-
лять жителей в пределах свое-
го же квартала. С учетом того, 
что практически весь 59-й квар-
тал попадает под реновацию, 
абсолютно непонятно почему, 
как и кем был составлен такой 
странный план переселения. 
По данному вопросу неодно-
кратно направлялись обраще-
ния и запросы в компетентные 
инстанции. Пока чиновники 
дали уклончивый ответ о воз-
можном пересмотре графика 
и мест переселения при актуа-
лизации 2-го этапа программы 
реновации. Обещали по воз-
можности учесть пожелания 
жителей. Вопрос находится 
на контроле.

Пришлось заниматься и про-
блемами гарантийного ремон-
та новых домов, возведенных 
по реновации. Это касается д. 
65 и д. 44 по ул. Кастанаевская. 
Основные проблемы жителей 
связаны со строительными не-
доделками и браком, а также 
ненадлежащей эксплуатацией 
и работой (а точнее не рабо-
той) лифтов. По строительно-
му браку и недоделкам была 
организована встреча в управе 
с представителями заказчи-
ка, подрядной организации, 
ГБУ «Жилищник». По резуль-
татам встречи были составле-
ны акты со сроком устранения 
весна 24 г. По лифтам направ-
лял обращения в Мослифт. 
Какие-то работы оперативно 
провели, какие-то не сделали, 
ссылаясь на то, что блоки лиф-
тового оборудования были от-
правлены на завод на ремонт. 
Казалось бы, Мослифт должен 
иметь какой-то запас запчастей 
у себя на складе, чтобы не от-
сылать блоки на ремонт на 1-2 
месяца. Но похоже, проблемы 
жителей руководство Мослиф-
та не особенно беспокоят, а ка-
чество нового оборудования по-
средственное.

Пришлось заниматься и про-
блемой «хостела» в здании быв-
шей АТС на ул. Кастанаевская. 
При изучении документов выяс-
нилось, что объект использует-
ся не по целевому назначению. 
В 2022 г. мною было направлено 
обращение в Росреестр. В ре-
зультате была инициирована 
проверка Росреестра и Госу-
дарственной инспекции по не-
движимости по этому вопросу, 

по результатам которой Де-
партаментом городского 
имущества был подан иск 
к собственнику по при-
нуждению к использова-
нию здания по целевому 
назначению. Судебные 
тяжбы идут с переменным 
успехом, кассационная жало-
ба АО «Бизнес-Недвижимость» 
оставлена без удовлетворения, 
присуждена судебная неустой-
ка в размере 10 тыс. руб. в день 
за неисполнение решения суда. 
Суд у нас добрый когда не нуж-
но, по самым приблизительным 
подсчетам ДГИ доход хостела 
составляет 120 тыс. руб. в день. 
Ждем результатов рассмотрения 
в Верховном суде.

Проблемы ЖКХ
Традиционно жителей рай-

она беспокоит некачественное 
оказание коммунальных услуг 
управляющими компаниями 
(большая часть домов в рай-
оне обслуживается ГБУ «Жи-
лищник района «Фили-Давыд-
ково»), неверное начисление 
платы за потребляемые комму-
нальные услуги, плохое содер-
жание территории, проведения 
работ по благоустройству. К со-
жалению, проблемы ГБУ носят 
системный характер. В течение 
года провели несколько заседа-
ний комиссии Совета депутатов 
по ЖКХ по различным аспектам 
работы «Жилищника». По ре-
зультатам заседаний составля-
лись протоколы с обозначением 
конкретных сроков устранения 
замечаний. Далеко не все реше-
ния были выполнены. В начале 
2024 г. произошла замена руко-
водства Жилищника. Пока новое 
руководство осваивается и пыта-
ется найти способы разрешения 
непростых проблем, которые 
копились годами. Будем наде-
яться на положительные измене-
ния, комиссия Совета депутатов 
по ЖКХ регулярно мониторит 
ситуацию.

Сложная ситуация сложи-
лась в д. 66 по ул Кастанаев-
ская, где частная управляю-
щая компания «Вега» творит 
беспредел, выставляет косми-
ческие счета на общедомовые 
нужны, самовольно отключает 
электроснабжение и т. п. Об-
ращался в Мосжилиспекцию 
по этому вопросу. Однако, 
МЖИ умело ссылается на фор-
мальные моменты (граждане 
не туда и не о том написали) 
и запрет Правительством про-
верок «бизнеса» во время СВО, 
фактически самоустранилась 
от защиты интересов граж-
дан. Скажем сразу по всем 
признакам ситуация с аппарат-
ной точки зрения не простая. 
Определенно у УК есть непло-
хой административный ресурс. 
Однако, жители не опустили 
руки. Провели общее собра-
ние по смене УК. По состоянию 
на конец 2023 г. МЖИ отказа-
лось внести данные о новой УК 
в лицензию, ссылаясь на то, 
что какой-то документ не был 
вовремя загружен в электрон-
ную систему. При том, что пол-
ный комплект документов был 

подан в установленные сроки 
в бумажном виде. На сколько 
мне известно, жители уже об-
ратились в суд.

К вопросам ЖКХ тесно при-
мыкают вопросы благоустрой-
ства территории. Не секрет, 
что жители недовольны состоя-
нием детских и спортивных пло-
щадок, качеством уборки терри-
тории. Неоднократно направлял 
обращения по этим вопросам, 
в том числе и через портал «Наш 
город». Часть вопросов реши-
лась относительно легко. Вместе 
с тем пришлось много порабо-
тать совместно с активными жи-
телями по застарелым многолет-
ним проблемам. К сожалению, 
теперь закупкой оборудования 
(МАФ) занимается город напря-
мую в лице Департамента капре-
монта. В результате нет никакой 
гарантии, что закупят то, что нам 
нужно, зачастую привозят обору-
дование других цветов, в невер-
ном исполнении. В 2023 г. сильно 
были затянуты и сроки поставки. 
В результате многие запланиро-
ванные работы в 2023 г. не выпол-
нены в полном объеме (напри-
мер, Кастанаевская 54). Будем 
добиваться их полного заверше-
ния весной 2024 г. с надлежащим 
качеством.

Контроль капремонта. Горо-
дом переданы депутатам пол-
номочия по контролю за прове-
дением капремонта. По факту, 
полномочия депутата были за-
тем сильно ограничены в этом 
вопросе. К примеру, если де-
путат отказывается подписать 
акты приемки работ, то за него 
это может сделать Мосжи-
линспекция. В 2023 г. много 
вопросов вызвало проведение 
капремонта домов по адресам: 
ул. Кастанаевская, д. 60 и ул. 
Малая Филевская, д. 8, корп. 1. 
По этим адресам капремонт де-
лал ГБУ «Жилищник». К сожа-
лению, качество работ остав-
ляло желать много лучшего, 
зачастую работы проводились 
со значительными отклонени-
ями от проектно-сметной до-
кументации. Часть вопросов 
удалось оперативно в рамках 
текущего контроля, по другим 
решение не было найдено. Во-
прос решается при помощи 
контролирующих органов.

А. В. ЛАРИЧЕВ, 
депутат Совета депутатов 

муниципального округа 
Фили-Давыдково

Личный прием граждан 
проводится каждый 

второй четверг месяца. 
На прием можно записаться 

по телефону аппарата Совета 
депутатов: 8 (499) 144-01-44.

Аппарат Совета депутатов
муниципального округа Фили-Давыдково

121108, г. Москва, ул. Кастанаевская, д. 41.
Тел.: 8 (499) 144-01-44.

 E-mail: munic108@yandex.ru.



3апрель 2024 года
Муниципальный вестник Фили-Давыдково 

В завершении #Больше-
ЧемКонференции все зрители 
смогли насладиться концертом, 
подготовленным вокально-хорео-
графическим ансамблем «Юные 
патриоты». Яркими нотками в ме-
роприятии стали выступления 
на открытии и в концертной про-
грамме барабанщиц из ансамбля 
«Артистенок» Школы 1357.

Приятно отметить, что в этот 
раз, число школ-участниц значи-
тельно выросло, гостями стали 
школы №№ 1371, 1000, 1584, 1541, 
1293, 1593, Школа «Бескуднико-
во», №№ 1329, 1741, 2090, войско-
вая часть ФКУ 52582.

Отдельная благодарность пе-
дагогам Г. Г. Азаровой, Е. А. Фаль-
кович, А. С. Седову за подготовку 
выступления нашей школы и ра-
боту пресс-центра, Г. С. Василье-
вой и волонтерам школы № 1248 
за помощь в организации и прове-
дении мероприятия.

Н. И. НИКИТИНА, 
депутат Совета депутатов 

муниципального округа 
Фили-Давыдково, 

директор ГБОУ 
школы №1248

СЛОВО ДЕПУТАТУ

Дети моей Родины — Герои
Наша школа в очередной 

раз стала соорганизатором мас-
штабного городского события — 
больше, чем конференция «Дети 
моей Родины — Герои», которое 
прошло 1 марта в краснознамен-
ном зале Центрального Дома 
Российской армии. Меропри-
ятие проходит в рамках юнар-
мейского проекта «Территория 
истории», координатором кото-
рого являются местные отде-
ления ВВПОД «ЮНАРМИЯ» ЗАО 
и СЗАО г. Москвы совместно 
с ГБОУ Школой 806. Партнерами 
выступили региональное отде-
ление «ЮНАРМИЯ» г. Москвы 
и ОГО «Ассамблея Народов Рос-
сии».

Событие было посвящено де-
тям, совершившим подвиги в раз-
ные периоды нашей истории. 
Больше чем конференция состо-
яла из 3 блоков. В начале участ-
ники смогли попробовать свои 
силы в различных мастер-клас-
сах: кто-то стрелял в электрон-
ном тире, кто-то собирал роботов 
и «летал» на симуляторе, многие 
заинтересовались тренажера-
ми для развития вестибулярного 
аппарата и тренажерами коор-
динации движений. Достаточно 
интересным опытом стало вя-
зание морских узлов, проклады-
вание навигационного маршру-
та, использование оптических 
очков, переворачивающих пол 
и потолком. Те ребята, которым 
интересна журналистика, полу-
чили важные и полезные советы 
от проекта «Юнкоры» движения 
«ЮНАРМИЯ».

Второй блок был образова-
тельным. Ведущими блока стали 
советник директора С. А. Мед-
ведев, кадет-юнармеец Арсе-
ний Б. и представители школы 
806. С приветственным словом 

к участникам обратился Герой 
России Даркович Александр 
Васильевич. Участники встречи 
смогли узнать о Детях Героях 
разных периодов истории нашей 
страны. О героях Первой миро-
вой и Гражданской войн, ребя-
там рассказали кадеты-юнар-
мейцы нашей школы и № 1542. 
О «Молодой Гвардии» и Зинаиде 
Подольской поведали ученики 
школ № 1499 и № 56 им. Легасо-
ва. Интересным и познаватель-
ным штрихом стал фильм, пре-
доставленный музеем «Молодая 
Гвардия» в городе Краснодон. 
В завершении основного блока, 
произошло знакомство с теми, 
кто совершает свои подвиги сей-
час, в современности. На сцене 
выступили представители юнар-
мейского отряда «Ильинские ру-
бежи» им. Подольских курсантов 
школы 1195, рассказавшие о сво-
ей поисковой деятельности и на-
гражденные премией «Горячее 
сердце». Клементьева Настасья, 
Попова Арина и Францева Ана-
стасия рассказали о том, как они 
сейчас помогают бойцам, нахо-
дящимся в зоне Специальной во-
енной операции.

МОЛОДЕЖНАЯ ПАЛАТА

Гуманитарная 
помощь доставлена

С 29 по 31 марта состоялась очередная поездка в зону СВО к на-
шим солдатам и офицерам.

Встретились в районе н / п 
Теткино с мотострелковым пол-
ком № 1431 полностью сформи-
рованный из мобилизованных 
москвичей в том числе и жителя 
района Фили-Давыдково. Вся со-
бранная по списку «Гуманитарная 
помощь», была передана из рук 
в руки ребятам, более четырех 
тонн. А именно: продукты пита-
ния, медикаменты, теплая оде-
жда, газовые баллоны для плит, 
окопные свечи изготовленные 
«Молодежной палатой» нашего 
района и конечно же маскировоч-
ные сети, сплетенные золотыми 
руками нашими сестрами, жена-
ми, матерями и бабушками.

Хотелось бы отметить всех 
жителей района и выразить 
огромную благодарность всем 
тем, кто принимал и принимает 
участие в сборе гуманитарной 
помощи, а именно: Совет депута-
тов, управа района Фили-Давыд-

ково, Совет ветеранов, активисты 
и сторонники Партии «Единая 
Россия», Храм Знамения Божий 
Матери, ГБУ МФЦ, школы № 97 
и 1248, поликлиники № 6, 30 и 131, 
ГБУ Галактика, ГБУ ТЦСО, Моло-
дежная палата и другие социаль-
ные учреждения.

Также хотелось бы отметит 
«Молодежную палату», которая 
после ротации активизировала 
свою деятельность и стала при-
мером для других районов.

Сбор гуманитарной помощи 
продолжается по адресу: 

ул. Кастанаевская, 
д. 51, корп. 1 (вход с крыльца 

со стороны улицы), 
в местном отделении Партии 

«Единая Россия» 
района Фили-Давыдково. 

Контактный номер: 
8 (985) 179-03-43 

Карен Кароевич Осипян.
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ДОСУГ

Музыкально-просветительский 
проект «Дети, которые читают книги»

К Году семьи (2024)
В рамках Всероссийской недели 

детской, юношеской книги
В рамках Всероссийской недели 
музыки для детей и юношества

В период весенних каникул 
руководители просветитель-
ского проекта «Дети, которые 
читают книги» представили 
аудитории цикл из трех лите-
ратурно-музыкальных вечеров 
навстречу 225-летию со дня 
рождения А. С. Пушкина.

28 марта в Научно-просвети-
тельском центре музея М. А. Бул-
гакова состоялся вечер «У луко-
морья», в преамбуле к которому 
ведущий концерта познакомил 
слушателей с историей традиции 
проведения творческих недель 
для подрастающего поколения 
в нашей стране, а затем пригла-
сил в сценическое пространство 
юных артистов, с трепетом ожи-
давших этого момента.

Центральным событием вече-
ра стало представление литера-
турно-музыкальной композиции 
«Три чуда» по мотивам произведе-
ния А. С. Пушкина «Сказка о царе 
Салтане». Детская художествен-
ная студия под руководством 
художника Ольги Сердюковой 
представила свое сценографи-
ческое решение для этой компо-
зиции. Учащиеся фортепианного 
класса преподавателя ДМШ им. 
Гнесиных М. М. Тарасовой с упо-
ением читали наизусть отрывки 
из сказки великого классика; 
к музыке оркестрового вступле-
ния «Три чуда» из четвертого дей-
ствия оперы Н. А. Римского-Кор-
сакова «Сказка о царе Салтане» 
обратился Евгений Сафрошкин 
(фортепиано). Маленькая кан-
тата «Три чуда» композитора 
XX века А. Жарова звучала в ис-
полнении вокального ансамбля 
отделения музыкального театра 
под руководством О. А. Игнатки-
ной. Свое исполнительское ма-
стерство в рамках посвящения 
Пушкину продемонстрировали 
также учащиеся вокального и ин-
струментальных отделов ДМШ 
им. Гнесиных. Не менее ярким со-
бытием стала выставка детских 
художественных работ «Сказ-
ки А. С. Пушкина», экспонирова-
ние которой проходило в течение 
этого вечера.

Следующий вечер цикла со-
стоялся на следующий день. 29 
марта в Объединении культурных 
центров Западного администра-
тивного округа (Библиотека № 202) 
аудитория юных вновь чествовала 
великого поэта. В первой части 
вечера, посвященной детству по-
эта, монологи ведущего о детских 
годах и первых литературных опы-
тах юного Александра, о семье, 
истории рода Пушкиных сопрово-
ждались презентацией «Детские 
годы» М. В. Павловой. Большое 
впечатление на зрителей произ-
вело выступление Софи Махул 
— ученица подготовительного от-
деления по классу «фортепиано» 
прочитала эпиграмму на фран-
цузском языке, написанную Пуш-
киным в шестилетнем возрасте. 
Выпускница отделения музыкаль-
ного театра Рая Середа испол-
нила романс на стихи Пушкина. 
В программе вечера прозвучали 
произведения русских и зарубеж-
ных классиков, а также современ-
ных композиторов. В этот вечер 
работала не только передвижная 
выставка детских художествен-
ных работ учащихся ДМШ им. 
Гнесиных по сказкам классика, 
но и книжно-иллюстративная вы-
ставка «А. С. Пушкин — великий 
поэт», с большой любовью соз-
данная сотрудниками Библиотеки 
№ 202. Также в рамках мероприя-
тия зрителей пригласили на вир-
туальную экскурсию по местам, 
где жил и работал поэт.

Во второй части вечера со-
стоялся мастер-класс писателя, 
семейного психолога, радиове-
дущей Виктории Кисс, которая 
предложила вниманию аудитории 
игру «Хорошая история». Дети 
и взрослые писали рассказы 
и по желанию делились со слуша-
телями своими историями.

Следующий день, 30 марта, 
ознаменовался встречей с ау-
диторией проекта в Доме-музее 
Марины Цветаевой. Тема встре-
чи ««Евгений Онегин». А. С. Пуш-
кин и П. И. Чайковский» вовлекла 
в сценарий действа и зрителей: 
юные участники мероприятия 
столь вдохновенно читали подго-
товленные отрывки из «Евгения 
Онегина», что в действие импро-
визационно включились присут-
ствующие в зале зрители, по-
желавшие выйти в сценическое 
пространство и попробовать себя 

в прочтении фрагментов романа, 
которые помнили наизусть.

В течение вечера ведущий 
знакомил слушателей с историей 
создания двух великих произведе-
ний А. С. Пушкина и П. И. Чайков-
ского. Отрывки из романа читали 
Алина Лебедева и Софья-Николь 
Афанасьева, воспитанники класса 
преподавателя отделения музы-
кального театра ДМШ им. Гнеси-
ных Л. И. Савченко. Сцена письма 
Татьяны прозвучала в исполнении 
лауреата международных конкур-
сов Виктории Шкицкой (сопрано); 
арию Онегина исполнил Констан-
тин Тютиков (баритон). В дуэте 
с певцами выступил лауреат меж-
дународных конкурсов Олег Мар-
тынов (фортепиано), представ-
ший в финале вечера сольным 
исполнителем оркестровых сцен 
из оперы «Евгений Онегин».

P.S. Организаторы музыкаль-
но-просветительского проекта 
«Дети, которые читают книги» 
благодарят педагогов ДМШ им. 
Гнесиных Наталию Доленко, 
Александру Пятницкую, Татьяну 
Грибову, Ольгу Игнаткину, Лари-
су Савченко, Наталью Путилину, 
Светлану Ковалеву, концертмей-
стеров Евгения Сафрошкина, 
Татьяну Суханову, Олега Марты-
нова за помощь в подготовке му-
зыкальных выступлений в рамках 
программы.

Фоторепортажи: Ярослава 
Алтынова, Елена Мельникова, 
Александра Миндрина, Анаста-
сия Петровская.

Проект благодарит за под-
держку Муниципального депу-
тата района «Фили-Давыдково» 
А.Г.Бутенко.

Глубокую признательность 
проект выражает партнерам - На-
учно-просветительскому центру 
музея М.А.Булгакова, Дому-музею 
Марины Цветаевой, Объедине-
нию культурных центров Запад-
ного административного округа 
(Библиотеке №202), газете «Му-
зыкальный Клондайк», Торговому 
дому «Библио-Глобус». 

Марина ТАРАСОВА,
автор идеи, руководитель 

проекта, преподаватель 
Детской музыкальной 

школы при Московской 
средней специальной школы 

имени Гнесиных 

ЖИТЕЛЯМ

Работа
с населением

Местное отделение Всерос-
сийской политической партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» района Фи-
ли-Давыдково ЗАО г. Москвы 
находится по адресу: ул. Каста-
наевская, д. 51, корп. 1. Испол-
нительным секретарем Партии 
является — Карен Кароевич 
Осипян. На протяжении 6 лет 
партийный руководитель тру-
дится и работает во благо наше-
го района.

В местном отделении про-
водится прием населения, бес-
платная юридическая консульта-
ция, сбор гуманитарной помощи 
в зону СВО, также ведется работа 
по поддержке и помощи: много-
детным, малообеспеченным, де-
тям-инвалидам, а также жителям 
с трудной жизненной ситуацией.

Взяли шефство над участни-
ками и инвалидами ВОВ. Кого 
систематически навещают и по-
здравляют.

Регулярно проводятся встре-
чи с семьями мобилизованных, 
чьи мужья, братья и сыновья ис-
полняют свой долг в зоне боевых 
действий.

На территории района прово-
дятся партийные мероприятия: 
спортивные, досуговые, культур-
ные, круглые столы на самые ак-
туальные темы, конференции и т.д. 
Активисты и сторонники Партии 
сотрудничают с ГБОУ школами 
№ 97 и 1248, Кадетским корпусом, 
Советом Ветеранов, ГБУ «Галакти-
ка» — филиал «Огонек», поликли-

никами и другими социальными 
учреждениями, а также Аппаратом 
Совета депутатов и управой района 
Фили-Давыдково.

С вышеуказанными органи-
зациями ведется тесный контакт 
с кем партия бок об бок работает.

Карен Кароевич также являет-
ся помощником депутата ФС ГД 
по Кунцевскому одномандатному 
округу — Попова Евгения Георги-
евича.

Общественная приемная 
Евгения Попова находится 

по адресу: ул. Кастанаевская, 
д. 51, корп. 1 (вход с торца).

Приемные дни: 
понедельник—пятница

(с 10:00 до 15:00).
Тел: +7 (985) 179-03-43

Эл. почта: popov@okrug197. ru


